

Communiqué de presse

Rothenburg, le 3 mai 2023

Pistor nomme une nouvelle administratrice

Pistor Holding Genossenschaft a tenu aujourd'hui à Sursee sa 107^e assemblée générale ordinaire. Katharina Barmettler-Sutter, directrice de la grande boulangerie bâloise Sutter AG, remplace Manuela Roost Müller, membre sortante du Conseil d'administration.

Le grossiste Pistor est l'une des plus anciennes coopératives de Suisse. Fondée en 1916 en tant que coopérative d'achat pour le secteur de la boulangerie et de la pâtisserie, elle s'est développée pour devenir une entreprise diversifiée avec un chiffre d'affaires de plus de 700 millions de francs, qui fournit également des établissements gastronomiques et de santé. Ainsi, l'assortiment de Pistor se compose de produits Food, Non-Food et d'articles médicaux de consommation.

La 107^e assemblée générale s'est tenue aujourd'hui à Sursee. À cette occasion, les participants ont désigné la successeure de Manuela Roost Müller, membre du Conseil d'administration, qui a mis son siège à disposition après dix ans. «Avec Katharina Barmettler-Sutter, nous avons trouvé une femme d'affaires compétente, responsable et expérimentée», explique le Président du Conseil d'administration Daniel Eichenberger. Âgée de 52 ans, elle dirige avec succès la grande boulangerie Sutter AG, dont le siège est à Münchenstein. «Son vaste savoir-faire renforcera encore le Conseil d'administration de Pistor», déclare Daniel Eichenberger avec conviction.

Réélection des membres du Conseil d'administration

Les membres actuels Marco Berwert, Anton Froschauer, Antonia Signer ainsi que le Président du Conseil d'administration Daniel Eichenberger ont été réélus pour deux ans par les sociétaires. Le Conseil d'administration est complété par David Koller, Gérald Saudan et Nicolas Taillens. Lors de l'assemblée générale d'aujourd'hui, les votants ont en outre approuvé le rapport annuel et les comptes annuels, l'affectation du bénéfice résultant du bilan et donné décharge à la Direction et au Conseil d'administration.

Créer de la valeur ajoutée pour les sociétaires

En ce qui concerne l'exercice 2023 en cours, le Président du Conseil d'administration Daniel Eichenberger s'est montré confiant. «Nous sommes sur la bonne voie et continuerons à faire tout ce qui est en notre pouvoir pour créer de la valeur ajoutée pour nos sociétaires.» Parmi ces valeurs ajoutées figure une infrastructure moderne et efficace, qui sera considérablement développée à l'avenir. Pistor prévoit ainsi de construire une centrale de distribution en Suisse orientale, d'agrandir son siège social à Rothenburg et d'acheter des camions électriques.

CONTACT

Patrick Eigenmann, Responsable Communication d'entreprise

Téléphone: +41 41 289 83 25

E-mail: media@pistor.ch

IMAGES LIBRES DE DROITS

[Téléchargement de matériel images | Pistor](#)